



---

CHANCELLERIE D'ÉTAT  
BUREAU DE LA  
COMMUNICATION

---

## H20 – Tunnels sous La Vue-des-Alpes

### Réouverture de la route suite aux travaux d'entretien

Le Département de la gestion du territoire communique :

Le Service des ponts et chaussées informe que suite à une défaillance technique, la surveillance vidéo de l'ensemble des tunnels autoroutiers H20 sous La Vue-des-Alpes est hors service pour une durée non encore déterminée.

Le système vidéo, élément essentiel pour la sécurité des usagers, ne pouvant pas être remis en service, **un seul sens de circulation sera ouvert au trafic le vendredi 13 juillet 2007 à 20 heures.**

Pour favoriser les départs en vacances des habitants des Montagnes neuchâteloises, le sens La Chaux-de-Fonds - Neuchâtel sera réouvert.

Les usagers se rendant de Neuchâtel à La Chaux-de-Fonds devront continuer d'emprunter la route du Col de La Vue-des-Alpes depuis la jonction de Boudevilliers.

Des informations complémentaires sur la réouverture complète de la H20 seront communiquées dès que le fournisseur des installations sera en mesure de fixer la date de rétablissement de la défaillance technique.

**Pour de plus amples renseignements:**

**Pierre-Sébastien Porret, responsable de la section électromécanique du Service des ponts et chaussées, tél. 032 854 33 07.**

Neuchâtel, le 12 juillet 2007